

ABSTRAK

Mufti Fauzirohman: Dampak Pengembangan Usaha Mikro Kecil dan Menengah Terhadap Perekonomian Warga Kampung Moncor (Studi Deskriptif UMKM Asap Cair dan Arang Batok di Desa Cilentung Kecamatan Pulosari Kabupaten Pandeglang Banten)

Ada berbagai macam jenis usaha yang dapat dilakukan untuk memenuhi kebutuhan hidup masyarakat salah satunya dengan Usaha Mikro Kecil dan Menengah. Usaha Mikro Kecil Menengah merupakan salah satu komponen pelaku usaha yang mempunyai sumbangan cukup besar dalam menciptakan lapangan pekerjaan. Oleh sebab itu keberadaan Usaha Mikro Kecil dan Menengah sangat dibutuhkan masyarakat khususnya masyarakat dengan kemampuan ekonomi dan keterampilan terbatas.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui sejauh mana peran serta dampak pengembangan Usaha Mikro Kecil dan Menengah terhadap perekonomian warga yang ada disekitar wilayah Usaha Mikro Kecil dan Menengah.

Teori yang di gunakan dalam penelitian ini adalah teori Agus Ahmad Safei dimana pemberdayaan masyarakat merupakan strategi untuk mewujudkan keterampilan, kemandirian masyarakat dan pemberdayaan.

Metode yang di gunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Adapun teknik pengumpulan data menggunakan observasi langsung ke tempat penelitian, wawancara langsung dengan informan dan mengambil dokumentasi yang berkaitan dengan Dampak Pengembangan Usaha Mikro Kecil dan Menengah Terhadap Perekonomian Warga Kampung Moncor.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: Pertama, Peran yang dilakukan UMKM Asap Cair dan Arang Batok terhadap perekonomian warga kampung Moncor yaitu dengan cara marketingnya, menjadikan warga yang ada di sekitar wilayah UMKM sebagai agen penjualan dari produk yang dihasilkan, dan mendapatkan upah 30% dari hasil penjualan produk UMKM Asap Cair dan Arang Batok. Kedua, Dampak yang di rasakan oleh warga serta pemerintah desa yang ada di sekitar UMKM Asap Cair dan Arang Batok yaitu mengurangi pengangguran, karena dengan adanya UMKM Asap Cair dan Arang Batok ini dapat membuka lapangan pekerjaan bagi warga sekitar, dan menjadikan lingkungan bersih karena bahan baku yang digunakan adalah pemanfaat limbah tempurung kelapa, selain dengan terjaganya kebersihan bisa meningkatkan kesehatan bagi warga sekitar yang ada di wilayah UMKM Asap Cair dan Arang Batok ini.

Kata kunci: UMKM, Pengembangan, Perekonomian